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市中心医院六届四次职代会召开

2021 年 1 月 16 日 ， 攀 枝 花 市 中 心 医 院 第 六 届 职 工 代 表 大 会 第 四

次全体会议顺利召开。因疫情防控需要，本次大会采取视频会议

形式分三个会场举行，会议程序不减，审议内容不变，符合法定

要求。与会代表恪守神圣职责、积极建言献策，共商医院发展。

主会场



第一分会场



第二分会场





会议期间

党 委 书 记 徐 文 豪 ， 党 委 副 书 记 、 院 长 张 月 辉 ， 党 委 副 书 记 、 纪

委 书 记 彭 克 ， 副 院 长 兰 玉 平 、 张 浩 、 袁 兴 洪 、 颜 璟 ， 总 会 计 师

黄华等院党政领导班子成员出席会议并参加讨论。

上午8时30分，大会在雄壮的国歌声中拉开帷幕。



院长张月辉作六届四次职代会工作报告

院 党 委 副 书 记 、 院 长 张 月 辉 作 题 为 《 质 量 立 院 强 基 石  

科教协同促发展  倾力建设高水平区域医疗中心》的工作报告。





分团讨论

随后，职工代表分八组进行讨论。与会代表们以高度的政治责任

感和历史使命感，围绕医院发展中的重大问题进行了认真讨论，

提出了许多建设性的意见和建议。











主席团会议

大会主席团会议在行政楼4楼会议室召开，各代表团团长汇报讨

论意见，会议审议《攀枝花市中心医院六届四次职工代表大会决

议（草案）》。



大会审议并通过《攀枝花市中心医院六届四次职工代表大

会决议（草案）》

院党委书记徐文豪同志讲话

院党委书记徐文豪在总结讲话中指出，医院六届四次职代会是一

次十分重要的会议，对 “十四五 ”时期全面开启医院高质量发展新

征程具有强烈的现实指导意义。此次会议，充分体现了医院党政

领导班子对职代会的高度重视以及贯彻落实职代会各项制度的坚

决态度，充分体现了全院干部职工对建成高水平区域医疗中心的

决心和信心，充分体现了各位职工代表强烈的认同感、归属感和

高度的责任感、使命感。会议取得了预期成效，达到了预期目的

，是一次团结进取、催人奋进、强化担当的会议。



他强调，站在新起点，新征程上的我们将再次出发，奋斗必将依

然是我们应有的状态。让我们始终坚持以习近平新时代中国特色

社会主义思想为指导，认真贯彻落实党的十九届五中全会、省委

十一届八次全会、市委十届十次全会精神，以实际工作成效推动

医 院 高 质 量 发 展 ， 为 “ 全 面 融 入 成 渝 地 区 双 城 经 济 圈 建 设 ”“ 加 快

推进 ‘两城 ’建设”发展战略贡献智慧和力量，以优异的成绩向中国

共产党成立100周年献礼！

【END】
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精选留言

暂无... 


